

ABSTRAK

PEMELAJARAN KOMPETENSI *PREPARE AND COOK SEAFOOD* DI SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN (SMK) NEGERI 3 CIMAH (Penelitian Terbatas Pada Peserta Diklat Tingkat II Program Keahlian Restoran Tahun Ajaran 2006-2007)

Permasalahan penelitian ini adalah kesulitan peserta diklat untuk diterima sebagai praktikan di Restoran *seafood*. Penelitian ini didasari oleh pencapaian kompetensi *prepare and cook seafood*. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif, data penelitian diperoleh melalui wawancara, angket dan observasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa peserta diklat tingkat II program keahlian restoran tahun ajaran 2006-2007 di SMK Negeri 3 Cimahi cukup siap untuk diterima sebagai tenaga kerja di Restoran *seafood*. Pemelajaran moduler belum dilakukan secara utuh yang dilengkapi metode ceramah, demonstrasi dengan media benda nyata. Peserta diklat masih perlu latihan untuk mencapai standar kompetensi.

Kata kunci : Pemelajaran, *Prepare And Cook Seafood*, SMK



KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmaannirrohim

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan kasih sayang-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi pendidikan yang berjudul "**Pemelajaran Kompetensi Prepare And Cook Seafood Di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri 3 Cimahi**" (Penelitian Terbatas Pada Peserta Diklat Tingkat II Program Keahlian Restoran Tahun Ajaran 2006-2007).

Skripsi pendidikan ini penulis susun untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan PKK FPTK UPI. Penulis menyadari tanpa bantuan dan dorongan dari berbagai pihak skripsi pendidikan ini tidak akan terwujud, oleh karena itu perkenankanlah penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada pihak yang telah memberikan bantuan diantaranya :

Dra. Hj. Sunarsih M.Pd selaku pembimbing I dan Dra. Ny. Atat Siti Nurani M.Si selaku pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, motivasi dan pengarahan dengan penuh kesabaran, ketelitian dan keikhlasan sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi pendidikan ini.

Dra. Ny. Arifah A Riyanto M.Pd, selaku ketua Badan Bimbingan Penyelesaian Akhir Studi (BBPAS) Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI yang telah memberikan pengarahan dan mengoptimalkan judul skripsi yang penulis ajukan.

Dra. Herni Kusantati M.Pd, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI beserta staff yang telah membantu kelancaran kepada penulis untuk menyelesaikan studi di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga.

Dra. Hj. Sri Subekti M.Pd, Dra. Sudewi Yogha M.Si, dan Dra. Tati Setiawati, M.Si, selaku dosen partisipan yang telah memberikan masukan sebagai saran dan kritik yang sangat bermanfaat bagi pengembangan dan kesempurnaan penyusunan skripsi pendidikan ini.

Dra. Ellis Endang Nikmawati M.Si dan Dra. Ai Nurhayati M.Si, sebagai dosen pembimbing Akademik Program Studi Pendidikan Tata Boga angkatan 2001 yang telah memberikan do'a dan semangat kepada penulis selama masa studi sampai studi berakhir di Jurusan PKK FPTK UPI.

Drs. H. Sabri selaku Dekan FPTK UPI, yang telah memberikan kemudahan dalam pembuatan surat izin penelitian sehingga membantu kelancaran dalam penyelesaian penulisan skripsi pendidikan ini serta Ibu dan bapak Dosen di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI sebagai pendidik yang telah banyak memberikan bekal pengetahuan, sikap, dan keterampilan yang berharga bagi kehidupan penulis.

Drs. Mukhtarom M, M.Pd. selaku kepala sekolah SMK Negeri 3 Cimahi, Dra. Eem Suarsih selaku wakasek bagian kurikulum, Dra. Subandiyah selaku ketua Jurusan Program Keahlian Restoran SMK Negeri 3 Cimahi, dan Lilis Yudaningsih BA selaku guru mata diklat kompetensi *Prepare and Cook*

Seafood di SMK Negeri 3 Cimahi, atas bantuan dan kerjasamanya dengan penulis dalam penulisan skripsi pendidikan ini.

Teristimewa ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada kedua orang tua tercinta mamah, mpah, ema, bapak, suamiku tersayang, kakak-kakakku serta saudara-saudaraku yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan moril dan materi, pengertian dan kesabaran serta do'a yang tulus yang tiada pernah henti kepada penulis selama menyelesaikan studi di Jurusan PKK FPTK UPI, khususnya dalam menyelesaikan penulisan skripsi pendidikan ini.

Sahabat-sahabatku semua khususnya Tati, Ade, Enung, Nuri, Lia Cs dan Devi Cs serta Rekan-rekan mahasiswa Jurusan PKK FPTK UPI angkatan 2001 yang tidak dapat disebutkan satu persatu atas dukungan dan motivasinya dalam menyelesaikan penulisan skripsi pendidikan ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda atas kebaikan dan bantuan yang diberikan kepada penulis selama menyelesaikan penulisan skripsi pendidikan ini. Amin.

Bandung, Februari 2007

Penulis

